

Einladung zum Oster-Kolibri-Zmittag

Mittwoch, 6. April 12:00 - 14:30 Uhr, im Üdiker-Huus, 1. Stock

Nach dem gemeinsamen Mittagessen hören wir die Geschichte vom Osterküken.

Henne Hilda macht sich Sorgen. Denn seit 21 Tagen brütet sie ihr Ei und das Küken ist noch immer nicht geschlüpft! Doch das hat einen Grund: Ihr Küken hat sich in den Kopf gesetzt, genau am Ostersonntag auf die Welt zu kommen.

Eine fröhlich erzählte Ostergeschichte mit liebevollen Bildern über das Warten auf Ostern, die nebenbei erklärt, warum Ostern in jedem Jahr zu einem anderen Termin gefeiert wird.

Dazu werden wir noch etwas basteln.

Wir freuen uns auf unterhaltsame Stunden zusammen mit den Kindern!

Vincent Chaignat, Pfarrer, Ramona Voser, Katechetin und das Kolibri-Team

Anmeldungen nehmen wir zu diesem Anlass weiterhin gerne entgegen - benutzen Sie dazu bitte das Ihnen zugestellte Anmeldeformular - besten Dank.